

I Love you Misty

Lieben kann ich IHN nicht

Von SatoshiKasumi

Kapitel 32: Die Blinde Eifersucht!!

Hallo erst mal^^

Danke für eure Kommiss zum Kapitel

Und weil es nicht schnell zu viel ging stress

Also bevor ich hier ein Roma halte viel Spaß beim lesen auch die die kein Kommiss geben^^

Es wird nur doch ein Kapitel kommen da ist das Finale dran ^-^

Das Kapitel geht an –Kana- Alles Gute zum Geburtstag^^ auch wenn ein bisschen spät ist^^ und ein danke wieder an sandy ohne sie wehr das Kapitel nicht on^^

Nachdem Ash seinen sehr schnellen Sieg gegen John Peer gewonnen hatte, nur mit sein Azurill

das gleich beim ersten Mal das Blitzer mit der Surfer Attacke besiegt hatte, legte das Azurill (Von Misty) noch eins drauf. Es besiegte das Arbok nur mit einem Blubberstahl, der Ash zum ersten Sieg verhalf. Doch für Ash ging es weiterhin berg auf, nachdem er jetzt schon vier Gegner, nur mit Wasser Pokemons geschlagen hatte (Erste Runde, Azurill gegen Blitzer, Arbok <- Ein Schlag wo kein Gras mehr wachsen wird, Die Zweite Herausforderung von Stella. Hat Ash mit Quaxo gewonnen, wobei Stella drei Pokemon eingesetzt hatte Bibor, Lorblatt und Tauros, doch sie hatten keine Chance gegen Quaxo...

Die anderen drei Runden, musste er zwei Pokemon einsetzen. Seeper und Jugong, die einen Zweier Kampf, gegen 6 Pokemon gewannen. Der Gegner Paulo, hatte Nachtara und Psiana in den ersten Kampf geschickt, danach schickte er Arkani und Mantax in den Kampf, der nicht lange dauerte. Als er seine letzten Pokemons in den Kampf schickte Omot und Raichu. Drohte sich das Blatt zu wenden, was sehr schnell wieder nur eine Vorahnung war. Es dauerte nicht lange und Seeper und Jugong besiegten auch diese Pokemons.) Nach den Zahlreichen Siegen, beschloss Ash sich aus zu ruhen. Was ihm nicht leicht fiel, weil er wie immer sein Team ordnete und Rocko ihn dabei unterstützte. Ash überlegte genau welches Pokemon er haben wollte.

Nicht weit von Ash entfernt, saß Blue mit Melody auf der Bank, neben ihnen saß auch Gary, der Blue etwas genervt anschaute. „Oh, du wohnst da?“, fragte Blue erneut, die Melody anschaute. Melody schob ihre neue Sonnenbrille, etwas vor und antwortete: „Habe ich das nicht schon einmal gesagt?“ Melody schaute jetzt zu Ash, der sich immer

noch nicht so recht einig war, welches Pokemon er nehmen sollte. Es dauerte nicht lange und Ash stand vor ihnen.

„Ähh Leute?“, sagte Ash etwas verwirrt, „Was ist Ketchum?“, wollte Gary wissen, der sich steckte. „Naja, welche Pokemon soll ich Nehmen?“, antwortete Ash Gary. Gary warf einen kurzen Blick, über die Pokemonbälle, die Ash in der Hand hielt. „Mhmm“, sagte Gary.

„Nimm das hier“, sagte Gary und schmiss Ash den Pokémonball fast in sein Gesicht. „Ähh, aber du weißt doch gar nicht was drin ist?“, sagte Ash, der etwas verwirrt wegen Garys Entscheidung war. „Ash, das ist doch egal, du zeigst uns, dass du keinen Plan brauchst“, lächelte Gary und schob wie Melody, seine Sonnenbrille runter und lächelte dabei etwas gemein.

Ein Mädchen mit Orangenen Haaren und Blau-Grünen Augen rannte auf die Arena in Vertania City zu. Sie lief sehr sauer, aber auch etwas traurig. Aber dafür war sie gut zu Fuß. Sie stand jetzt vor dem Eingang und schaute sich dabei um und sagte „Du kannst ja Pokémonmeister werden, Ash Ketchum aber ohne meine Wasserpokemon´s“, sagte sie und lief herein „Hey!“, rief ein Mann, der sie sah, doch sie lief schneller „Halt!“, schrie er

und rannte sofort los. Das Mädchen zögerte nicht lange und rannte den Flur entlang. Elias, der von dem Umkleideraum kam sah Misty und zog sie zur Seite, der Mann lief zuerst an den beiden vorbei, als er weg war schaute Misty zu Elias. „Ist da Ash Ketchum drin?“, fragte Misty sauer und lief zur Umkleideraum tür.

„Ja, aber du kannst da nicht rein“, sagte Elias „Das wollen wir mal sehen!“, schrie Misty Elias sauer an. „Misty, bleib cool, was willstest denn hier?“, fragte Elias. „Was ich will?“, antwortete Misty ihm „Ich will meine Pokemons, die ich mir jetzt auch holen werde“, kaum hatte Misty ihren Satz vollendet, riss sie die Tür auf und sah Ash und Blue, Misty schaute das Mädchen mit den weißen langen Rasterzöpfen an und schaute dann zu Ash. Blue winkte Misty zu „Ah, du musst Misty sein?“, sagte Blue die auf Misty zuging „Ja, bisher habe ich nie dran gezweifelt“, sagte Misty sauer und lief einfach an Blue vorbei. „Kannst du mir mal sagen, was das hier werden soll?“, schrie Misty Ash an. Ash schaute Misty etwas verwundert an, aber hörte sein Herz schlagen. „Was das hier wird?“, sagte Ash sauer „Ich werde Pokémonmeister“ „Schön für dich, aber ohne meine Pokemons“, schrie Misty Ash an.

„Ähh, ich glaube ich lass euch lieber alleine“, sagte Blue „Oh nein“, sagte Misty und riss Blue an den Arm „Und wer ist das hier?“, fragte Misty sauer „Naja, Blue-Yoko?“, antwortete ihr Blue. „Dich hat keiner gefragt!“, schrie Misty Blue an. „Hör auf mit ihr so zu reden“, schrie Ash Misty an „Ach, so ist das“, sagte Misty. „Was ist was?“, fragte Blue.

„Das ist deine neue Freundin?“, sagte Misty die zu Blue schaute „Ähh nee“, antwortete Blue daraufhin. „Und wenn schon“, sagte Ash, Blue riss sich von Misty weg, rannte aus der Tür

und sah Elias. „Dass du eine neue hast, hätte ich gar nicht anders erwartet“, sagte Misty, die auf Ash zu lief „Auf jeden Fall Misty“, sagte Ash etwas wütend. „Aber, das du meine Pokemon nimmst um das hier zu gewinnen ist das Letzte“, schrie Misty und sah die Pokemon Bälle auf der Bank. Ash schaute Misty an und sah das Misty ihre Pokemonbälle wegnahm. „Ich gehe jetzt“, schrie Misty „Ja, aber ohne die Pokemon“, sagte Ash, der auf Misty zu lief „Das sind meine Herr Ketchum“, schrie Misty. „Ja, aber ich brauche sie für den Kampf“, sagte Ash.

„Du bekommst gar nichts mehr“, sagte Misty, die sauer zu Ash schaute und viele Schritte zurück lief. „Misty“, sagte Ash „Nein es gibt keine Misty!!!!“, schrie Misty aus voller Seele. „Du hast mir gesagt, dass ich das Wichtigste auf dieser Welt für dich bin und hier beweist du mir das Gegenteil!“, sagte Misty sauer, „Und du? Du bist abgehauen?“, schrie Ash.

„Ich weiß warum“, sagte Misty die sich an einen Spintschrank lehnte. „Dann sag es mir“, sagte Ash, der seine Faust auf die Spintschränke schmiss, die neben Misty´s Hals waren.

„Ich dachte..., sagte Misty „Was? du dachtest das ich dir hinterher renne oder was?“, sagte Ash sauer. „Du wolltest, dass ich meinen Traum aufgebe und das hättest du fast geschafft“,

sagte Ash, Misty schaute Ash in die Augen „Doch Blue hat mir gezeigt, dass man nicht aufgeben soll“, sagte Ash. „Achja, Blue deine Neue“, sagte Misty, die weiter laufen wollte.

„Ja, sie glaubt an mich und hält zu mir, egal was ist, was du schon lange nicht mehr macht Misty“, sagte Ash der hinter Misty stand. Misty ließ ihre Pokemonbälle fallen.

Und drehte sich verweint um und gab ihm eine Ohrfeige „Sag so was, nie wieder Ash Ketchum, ich hoffe du wirst glücklich mit deiner Blue!!!“, schrie Misty und rannte aus der Umkleideraum. Ash schaute auf den Boden, überall lagen ihre Pokemonbälle.

Ash schaute nach unten „Ich mach das doch nur, alles für dich Misty...“.